



GAZTE-DIARY

PROPUESTA DE VALOR

El proyecto “Gazte-diary” consta de **resolver** el problema más habitual de los jóvenes: la desorganización de actividades y fechas para una quedada de amigos. La disponibilidad de todos los miembros del grupo es diferente y variable a lo largo del tiempo, lo que dificulta cada vez más elegir una fecha concreta para una actividad específica. Por eso, “Gazte-diary” busca satisfacer a los clientes y ayudar a resolver este problema, este proyecto se **diferencia** ya que trata de un formulario para saber los diferentes gustos de los integrantes, y de una agenda en la cual cada integrante del grupo deberá apuntar los días en los que no esté disponible. La propia aplicación organizará las fechas y las actividades para disfrutar de ese tiempo con amigos.



Grupo de jóvenes disfrutando de una partida de cartas. Obtenida de:

© 161 ilustraciones de stock de Amigos jugando ca...

“Gazte-diary” es **novedoso** al permitir una planificación especializada del tiempo libre entre los integrantes de un grupo, no solo dando el día que les viene bien a todos los del grupo, si no que también dando opciones de planes que se podrían realizar. Su principal objetivo es optimizar la coordinación de actividades grupales mediante los gustos de cada uno de los integrantes.

Mediante un formulario inicial, la aplicación recopila información sobre los gustos, intereses y preferencias de cada participante. Posteriormente, a través de una agenda interactiva, cada miembro registra los días y horarios en los que no está disponible. En

“Gazte-diary” tiene un valor cuantitativo, es decir, se ciñe más en el diseño, en la eficacia y en la facilidad de su uso, destacando entre otras empresas o proyectos parecidos.

El diseño es moderno y visualmente agradable adaptándose a los gustos del público joven.

base a estos datos, el sistema analiza las coincidencias o cosas en común y genera propuestas de fechas y actividades adecuadas para todos.

Las **prestaciones** de esta aplicación son, además de una planificación automática de las actividades para los integrantes del grupo, también ofrece servicios como recordatorios inteligentes sobre las actividades personales registradas. En cuanto a las actividades en grupo, la aplicación se encarga de sugerir actividades que sean adaptadas al día planificado y también cuenta con un historial de las reuniones pasadas.

La empresa ofrece una agenda informática inteligente totalmente **personalizable**, diseñada para adaptarse al estilo de trabajo, hábitos y prioridades de cada usuario. Este sistema se aprende las rutinas, anticipando las necesidades y ofreciendo recordatorios y sugerencias individualizadas a cada persona para disfrutar más la experiencia.

Esta empresa **facilita el trabajo** de organizar el tiempo entre grupos de amigos. Esto suele representar un desafío constante debido a los distintos horarios, compromisos personales y responsabilidades académicas o laborales, otro apartado que tiene esta aplicación es proponer una hora adecuada para cada integrante del grupo, una idea y un lugar de plan para realizar teniendo en cuenta la encuesta inicial con los gustos y pasatiempos del grupo.

La empresa ha utilizado un **diseño** profesional y original que concuerda a la perfección con el objetivo y que a su vez llame la atención de los clientes a los que quieren llegar, para esto, la empresa ha tenido en cuenta el rango de edad del perfil de los clientes que buscan y han creado un diseño adaptado a sus gustos dando una **marca** representativa al proyecto.

El **precio** de la aplicación es gratuito, sin embargo, dentro de la aplicación habrá opciones premium, la cual permite desbloquear distintas ventajas; como no tener anuncios, poder añadir a más de 5 amigos, poder acceder a más de 3 agendas distintas, dar más de 3 ideas de planes personalizadas, etc.

La aplicación minimiza los errores haciendo seguimiento de todas las tareas evitando así la desorganización. El sistema que contiene la aplicación se encarga de ofrecer seguridad y protección de datos asegurándose que no haya **riesgo** de la filtración de datos personales de los clientes registrados, además de tener un sistema de bloqueo con huella digital o face ID (en caso de IOS) para evitar que personas ajenas al cliente registrado accedan a la aplicación.

La aplicación "Gazte-diary" estará **disponible** tanto en Android como en IOS, para que todos los grupos de amigos puedan disfrutar de ella. Proponiendo un acceso rápido y fácil a todo aquel que la quiera utilizar.